

Antrag Nr. 24-O-08-0031

Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN und CDU-Fraktion

Betreff:

Busverbindungen nach Bierstadt - kurzfristige Änderungen (GRÜNE/CDU)

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, folgende Mängel in den derzeitigen Busverbindungen zum 15.07.2024 zu beseitigen:

1. Die 90minütige Lücke zwischen 23:00 und 0:30 Uhr füllen, möglichst an allen Wochentagen, wenigstens aber Freitags und Samstags.
2. Die Abfahrtszeit der Linie 37 vom Hauptbahnhof in Richtung Bierstadt auch nach 20 Uhr um 20:31 / 21:31 usw. erfolgen lassen (wie tagsüber), damit der direkte Anschluss von den Regionalzügen ermöglicht wird.
3. Die Abfahrtszeiten der Linie 37 von der Hermann-Ehlers-Schule in Richtung Bierstadt um fünf Minuten auf 14:19 und 15:19 Uhr verlegen, damit einerseits in Bierstadt die Fahrzeiten des 15-Minuten-Takts eingehalten werden, vor allem aber damit die Schülerinnen und Schülern der Hermann-Ehlers-Schule nach der 7. Schulstunde den Bus überhaupt erreichen können.

Sollten die erbetenen Maßnahmen nicht umsetzbar sein, bitten wir um fundierte und verständliche Erläuterung der Gründe.

Wir haben den Internetseiten von ESWE Verkehr entnommen, dass Verbesserungen zu Punkt 1 ab 15.07.2024 erfolgen sollen. An diesen Plänen bitten wir unbedingt festzuhalten und die Punkte 2 und 3 ebenfalls zu diesem Zeitpunkt umzusetzen.

Wiesbaden, 03.06.2024

Bär
Für die Fraktionen